

Ruby Class

担任 福西 彩奈



Happy New Year 2024

2024年、令和6年を迎えましたね。この冬、ルビークラスの子どもたちの4月頃の写真をみて、「大きくなったなあ〜♡」

「9ヶ月でこんなにも成長するのか…」としみじみしていました。皆さんと出会って9ヶ月。特に2学期は育ち愛の装置が稼働し、最高のFESTAと音舞台も経験することが出来ましたね☆

いよいよパール幼稚園で過ごす最後の学期。一歩ずつでも確実に「昨日より今日」「今日より明日」と実感できる日々を送り、子どもたちが自立と自律に向けて歩いていけるよう、私も精一杯参ります。まず大きな目標は、UTABUTAI♪ 子どもたちが夢中になり、子どもたち自身が感動を味わえるような心のこもった舞台を目指したいと思っています。そして、年長クラスを最高の卒園生として送り出すこと。クラスとして、学年としても益々パワーUPしていますがそのパワーに負けないよう、また一人ひとりの個性や得意を生かせるようにし、より輝く最高のクラスにしていきたいと思っております。大きな行事も控えていますが、やはり大切なことは何れもお伝えしている「日常」です！ 子どもたちが小学生になってからのことも想定しながら声を掛け、導いて参ります。これまでずっと感じていた保護者の皆様のご理解とご協力、そして応援…益々本当に有り難く、励みとなっています。ありがとうございます。改めまして、本年も何卒よろしくお願い申し上げます。



先生からの
“とびっきりのヘンな顔で！！”の
フリに癒えた顔がコチラ(笑)



あと…46日！？

日数を数えてみました〜!! 1月9日の始業式から卒園までのみんなの登園日数です!! でも、暗くなることはないですね☆ だって、子どもたちにとっては憧れのピカピカの1年生になるのですから。冬休みに会った子どもたちにどんな2024年にしたいかを聞いたところ…

「お手伝いを沢山する!」「ご飯を全部食べる!!」「勉強を頑張る!」「朝、自分で起きられるようになる」と小学生としての心得は整いつつあるようです。2学期までの日々の成長や積み重ねてきたことを46日間にきちんと繋げ、さらにその後繋がる46日となるよう過ごしていきたいと思っております。



UTABUTAI

今年のソング&ダンスは、『千と千尋の神隠し』。春からコツコツ練習して来た歌をもうすぐ保護者の皆様に向けていただけると思うと楽しみでもあり、嬉しくもあります。今曲に関しては物語に出てくる歌を歌い終え、1曲1曲歌い方や歌詞を確認しながら練習を進めています。ダンスに関しては、1曲ずつ役ごとに集まって少しずつ踊っています。振り付けを覚えるだけでなく大変なのですが、「この曲が終わったら移動」「立ち位置は○色の△番」など、各々が覚えることは沢山あります!!改めて、パール幼稚園の年長児だからこそ挑戦できることだと実感しています☆今後は、先生が前に立たなくても自信を持って歌ったり、踊ったりと表現できるよう進めて参ります。まだまだ本番を迎えられる状態ではないですがこの物語が大好きな皆なのでできるとなりきるにはどうも時間は掛からないはず!?(笑) 思わず口ずさみたくなるような、楽しい時間となるよう、学年で力を合わせて取り組んで参りたいと思います。



集団遊びについて

日に日に友だちの輪が広がっているルビークラスの子もたち。縄跳びを大人数で行っている日があれば、3・4人程で始めた「だるまさんが転んだ」や「かけっこ」が、いつの間にか大人数になっていることもよくあります。他にも、鬼ごっこやかくれんぼ、お相撲などが人気です☆中には、ゆりがごスイングにのんびり揺られるのが好き♡♡というお友だちもいますが(笑) 皆で遊ぶ楽しさを今後も感じられるよう働きかけて参ります。



受け入れ合うこと

2学期後半から少しずつ見られるようになってきた友だち同士の言い合い。言い合いといっても、内容は「〇〇ちゃんの隣に座りたかったけど座れなかった」「入れて、っていったけど、入れてもらえなかった」「〇〇やろうって約束してたのに違う事してる」など。基本的には、子ども同士で気持ちを伝え合って解決できるよう見守っています。自分自身の「こうしたい!」という想いが明確になってきたからこそ、その想いを相手にも強要してしまいたくなるんですよね。相手にも考えや気持ちがあることを理解し、受け入れられるよう、その都度伝えている最中です! ご家庭でも日頃、様々な話をお子様から伺っているかと思います。どうか温かい目で見守って頂けると幸いです。よろしくお願い申し上げます。

ルビークラスの お友だちへ

あけましておめでとうございます。2024ねんともよろしくおねがいいたします☆ ことしはみんなしょうがくせいになりますね!! たのしみだね♪ そのために、パールようちえんでじゅんびしていきましよう☆ るがっきもまずは、げんきによちえんにきてくださいね♡ だいすきなルビーさんとあはなれすること、あそぶこと、たのむこと、がんばること... せんぶたのしみにしていきます☆ 2024ねんもまいにちたくさんわらって、たまにおこったりないたりして、たのしくすごそうね♡



SAPPHIRE 1

小佐野 花

迎春

皆様、新年明けましておめでとうございます。昨年には多くのご理解、ご協力をお願いいただきありがとうございました。2024年も、どうぞよろしくお願いいたします。

幼稚園生活も残りわずかとなりました。3学期も、子どもたちとたくさん遊び、関わり、「幼稚園楽しい!!」と思える時間にしていきたいと思っています。1月は、UTABUTAエに向けて活動が更に増えていきます。時間に追われることのないよう、日常の姿を大切に活動を展開してまいります。同時に、進学を視野に入れこれまで行ってきたことと少しづつも伸ばしていきたいよう、一人ひとりと関わりの中で導いていきたいと思っています。1月も、幼稚園でお待ちしております。



言われなくても

日々、子どもたちには多くのことを伝えています。「こうなって欲しい」という思いから、少し難しいことも伝えています。一人ひとりが私の話に興味を持って聞いてくれるようになってほしい。次は、「誰かに言われず前に、自分で考え行動できるようにすること」を目指していきたいと思っています。自分のことは自分ですること。人の話を聞く時は目と耳と心を併用しての繰り返し伝えることで身につけていることでもあります。そのような姿を増やし、「自立と自律」に向けて更に取り組んでまいります!!

ご家庭でも・・・

食事のメニューについて、園だよりでも何度かお伝えしてきました。その中でも最近よく見られるのが、「月を過ぎながら食事をする」とです。その都度「月ばかりはないよ」と話したり、おぼんの位置を工夫したりしているのですが、ワセになってしまっている子もいるようです。食事のメニューは今後の人生においても必要になってきますので、ぜひご家庭でも子どもたちに伝えながら取り組んでいただくと幸いです。

EMERALD

2024

担任 松原 真琴

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

冬休みはいかにお過ごしでしたでしょうか。クリスマスの日にも子どもたちにサンタさんからプレゼント届いた?と聞くと「とどいたーッ」と言うのが、なぜか何か届いたかは「な、い、し、よ」とお得意の秘密にしたいお年頃なのでしょうか(笑) 聞かずにいいと思いますよ 教えてくれるのは

さて、3学期が始まります!!! 卒園式までのリハ-サルと本番含む) UTABUTAIAのそんなこと考えると淋しくなるので、一日一日を本当に大切に過ごして体調には十分に気を付けて

日数を数えたら45日(UTABUTAIAのあ、と考えるとあ、と、う、間、を、し、う、け、る、名、笑、て、笑、て、笑、て、時、に、は、泣、い、て、!! 参りたいと思います。3学期も元気にいしましう!!!



明けまして

おめでとうございます

友達存在

年長クラスはキャンプ(行ったりFESTA、音舞台、UTABUTAIE全員で行くこともあり、年少、年中の時に比べ、クラスを超えて一緒に過ごすことが多いと感じています。そのため友だちの存在もより大きくなっており、園庭に出ればみんな友だち、自然と3クラス交わって遊ぶか始まるとうれしく思っています。でも、そんな姿もあと3ヶ月...小学校に進学すると今までのような関わりを持つのは難しくなるので、今のうちにめい、いっは、い、関わりを持つようにしていきます😊

目標を持って

サーキットでは毎回目標を言ってから参加しています。子どもたちを見ると目標を持って過ごすことができたのではと感じます。何でもいいのです。返事はしっかりしう、挨拶は進んで行おう友だちに優しい言葉で話そう、本棚はきれいに使おうなど。今日一日の自分の目標を立てそれがどうだったのか振り返る。その積み重ねが成長につながると思います。残り3ヶ月、達成できそうな目標を持って日々過ごしていきたいと思います。

保護者の皆様へ

いつも温かい言葉をかけていただきありがとうございます。

そして、たくさんのご理解とご協力を頂きありがとうございます。残り3ヶ月子どもたちと全力で過ごしていきます。応援宜しくお願いします😊





一度考えて
友だちとの関わりが密になつてきたからこそ友だちのアレコレが文になつてきて気がついたことを先生に言うから!!と
言いに来たり、強めの言葉で言つて相手を
悪い気持ちにさせてしまう姿が見られます。
自分は正しい!と思つてのことだと思つても
果してその言葉、行動が自分が言わねえり
でいたらどう思うのか...とっさに出てしまつ
ことだと思つても、先生に言う前に、友だちに
伝える前に一度考える気持ちを持つよう
に伝えていきたいです。相手のことを
考えられる一段とお兄さん、
お姉さんになつてほしいですね!

食事のマナー
エメラルドさんが楽しみにしていることの
一つとして「給食」があります。お昼は
幼稚園の中で食べ量は土位に入位
食べます。減らした、友だちは最初に
減らすので毎日完食?! 残飯を入る
ホウチはいつも空、ほおろぎ、かぼち?!
その位みんな食べているのです。文になつても
声の大きさをおしやへすのはいいけど
一人一人の声が大きく、いつもボリュームに
下げます。そして時間経過は...
小学校も給食はあつたと思うので
マナーというものを再度確認して
おいしくいただきました
と思つてます。

大好きをありがとう♪
エメラルドクラスの友だちは甘えん坊さんが
多い♡いつも背中に乗ってくる(2,3人乗ってくるので
重量は60キロオーバーですわね!) 両腕をしっかりと
ホールド(腕が上がりません笑) 時には足も(歩かせん
室内あそびの時にヒアアを弾く心と強引にヒアアス
座わってくる(隣に座わろうとしてくると思つてのが
私が押し出さねえ笑) そんな木の姿を見て笑つて
エメラルドのみんがごすわ、いつも「ア、ア、ア」と
言つて幸せな気持ちにさせてくれます。こ
愛の伝え方がなつた強引ですわ(笑)
でもそんな愛を受つてくれるのもあ
わすれなかつた精一杯受け止めて
思つてます。

一段と...
冬休みに卒園アルバム用の
写真を採るために4月から写真を見返して
おりました。そして思つたことは...顔つきが
全然ちがう!!! 8ヶ月前は(まゆげほらち
あどけなげい、様子でしよ、今は(まゆげ
引き締まり 子どもの成長を感じます。
おそらく卒園の時にはさらに凛々しく
なつと思つて、残り少時間時間をどう
過ごすか考え、い顔で卒園の日を
迎えたいです。

エメラルドクラスのおともだちへ
ふゆやすみは(のしかたごすわ?
あかのサンタさんはきてくれたかよ?
さいきんずつと「ふゆ、ふゆ」(ごすわ)
たは(のしかたごすわ、プレゼントはなに
ごすわのかおしえてね♪
さあ3がつきか(はじまります!!
ようちえん(くるのはあと43(ごすわ
たいちやう(きをつけてまいにちようちえん(に
きてくごすわ(笑)
たごすわあそびたいね。

先生の冬休み
実家に帰つて至りつくせりの
生活を送つておりました♪
温か、ごは(の、出てくるあつた
あとはバスケの試合を
(ごすわ? 見てきました♪ 男子も女子も
友だちにも会つたりして
楽しい時間を過ごすことか
ごすわ(笑)
旅行はまだ行つて
せん。

